

MobiNews Dezember 2019

Themen:

- 1) Vorsteuerabzug bei Job-E-Bikes: Ab 2020 möglich!
- 2) In Österreich 150.000 Elterntaxis pro Schultag
- 3) 27.000 TeilnehmerInnen sammelten 17,5 Millionen Radkilometer bei Österreich radelt
- 4) Wie radfreundlich ist Ihre Gemeinde
- 5) Ursachen der Klimakrise und wie unsere Zukunft aussieht

1) Vorsteuerabzug bei Job-E-Bikes: Ab 2020 möglich!

Das Steuerreformgesetz 2020 sieht den Vorsteuerabzug für Elektrofahrräder ab 2020 in Österreich vor. Job-Räder für Unternehmen & MitarbeiterInnen werden damit noch interessanter. Job-Räder gelten für Unternehmen als Betriebsausgabe, sind ab 2020 vorsteuerabzugsfähig und für MitarbeiterInnen entsteht kein Sachbezug! Damit ist Österreich bereit für ein rundum vorteilhaftes Dienstrad-Modell ab Jahreswechsel!

https://www.radlobby.at/oesterreich/vorsteuerabzug-bei-job-e-bikes-ab-2020-moeglich?fbclid=IwAR0BJ954iQVuDsseCSAYdNaPTv2qcX_vAIRvYTSSCFwaxTMzH_G8QeESYyk

2) In Österreich 150.000 Elterntaxis pro Schultag

Ein paar Monate des Schuljahrs 2019/20 sind schon wieder vergangen und rund 80 Prozent der Kinder kommen laut VCÖ in Österreich zu Fuß, mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder mit dem Fahrrad zur Schule. Dennoch gibt es vor vielen Schulen täglich ein morgendliches Verkehrschaos, denn jedes fünfte Kind wird mit dem Auto zur Schule chauffiert. Pro Schultag waren es im Vorjahr als 150.000 Elterntaxis, macht der VCÖ aufmerksam.

<https://www.vcoe.at/presse/presseaussendungen/detail/in-oesterreich-mehr-als-150-000-elterntaxis-pro-schultag>

3) 27.000 TeilnehmerInnen sammelten 17,5 Millionen Radkilometer bei Österreich radelt

Die aktivsten Gemeinden, Betriebe, Schulen und Vereine von Vorarlberg bis Wien wurden von Bundesministerin Maria Patek und Rad-Weltrekordhalter Michael Strasser ausgezeichnet. Mit einer Teilnehmerzahl von über 27.000 radbegeisterten ÖsterreicherInnen, die gemeinsam 17,5 Millionen Radelkilometer gesammelt haben, zieht die bundesweite Fahrradaktion „Österreich radelt“ nach dem ersten Jahr eine beeindruckende Erfolgsbilanz!

<https://burgenland.radelt.at/aktuelles/ehrung-der-bundessieger-von-osterreich-radelt-2019>

4) Befragung: Wie radlfreundlich ist Ihre Gemeinde?

Die Plattform Radkompetenz Österreich hat 20 Fragen entwickelt, anhand derer Gemeinden testen können, wie es um die Rahmenbedingungen für den Radverkehr in ihrer Gemeinde steht und wo es Handlungsbedarf gibt.

https://www.klimaaktiv.at/mobilitaet/mobilitaetsmanagem/kommunalregional/radkompetenz_gemeinde_check.html

5) Klimawandel – einfach erklärt ...

... und veranschaulicht.

<https://projekte.sueddeutsche.de/artikel/politik/was-die-klimakrise-wirklich-bedeutet-e946076/>

6) Aviso: Österreichischer Radgipfel 2020

Der 13. Österreichische Radgipfel findet vom 29. bis 31. März 2020 in Wien statt. Den Auftakt zur Fachtagung macht das traditionelle BikeFestival am Rathausplatz.

<https://www.fahrradwien.at/oesterreichischer-radgipfel-2020/>

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventzeit!

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der Mobilitätszentrale Burgenland